

も閣議決定を行い、武器輸出のルールを定めた「防衛装備移転三原則」の運用指針を改定する見通しです。 「平和国家」の理念を投げ捨て、「死の商人」国家への重大な転換が与党間の「密室」協議で決められました。

↓関連②面



次期戦闘機輸出自公合意

26日閣議決定へ 実効性なき“歯止め”

自民、公明両党は15日、英國、イタリアと共に開発する次期戦闘機を第三国に直接輸出する方針で合意しました。自民党の渡海紀一朗、公明党の高木陽介両政調会長が同日、国会内で協

閣議決定の「二重の閣議決定」を確認。公明党が求めていた「歯止め」として、
①今回は次期戦闘機に限定する②輸出手先を防衛装備移転協定等の締結国に限定する③現に戦闘が行われてい
る国には輸出しない一の判断で取り扱うことがな
れるもので「実効性がな
い」との批判がすでに相次

戦闘機輸出に慎重な立場を示してきましたが、高木氏は「三つの限定」を高く評価。今回決めた輸出は「平和を志向するもの」だとし、戦闘機は防衛に必要であります、「憲法の問題はクリア」と訴えました。

平和をつくり出す宗教学者ネットの武田隆雄さんは、「国民の大半が死の商人国家に堕落することは想像していません。この世論をま

確保されるようするためで、国会が関与せずに政府と党だけで決めるというものだ」と強調。自公による輸出解禁の合意決定も密室協議で行われたものだったと指摘。二重の密室協議

刻、国会前では市民が緊急集会を開き抗議の声をあげました。

ついで、「輸出後に戦闘が行われたケースは今までもある」「まやかしの歯止めだ」と批判しました。

断固抗議、撤回求める

小池書記局長が会見

日本共産党の小池晃書記局長は15日、国会内で記者会見し、自民、公明両党の政調会長協議で次期戦闘機

の第三国輸出解禁のことについて、議し、撤回を求めて批判しました。

小池氏は、政府が「現に戦闘が行われている国」への輸出は除外することを「止め」だとしていることに

で決めるとは言語道断。議会制民主主義の破壊、憲法の破壊だ」と批判しました。